

# Les organismes communautaires n'auraient pas à s'inquiéter



**STEVE SAUVÉ**  
steve.sauve@tc.tc

**FINANCEMENT.** La députée de Soulanges et ministre déléguée à la Réadaptation, à la Protection de la jeunesse et à la Santé publique, Lucie Charlebois, veut se faire rassurante envers les organismes communautaires. Elle assure qu'ils ne seront pas privés de financement.

Mme Charlebois affirme que son parti politique a à cœur les organismes communautaires et que ceux-ci n'ont rien à craindre puisque les financements seront reconduits. De plus, elle dit que le gouvernement est conscient du travail important réalisé partout dans la province par les organismes.

«En 2003, le financement des organismes était de 274 M\$. En 2012, il était de 500 M\$. Cela démontre qu'ils sont importants pour nous. D'ailleurs l'année dernière, leur financement a été indexé de 0,9 %», informe la députée-ministre.

Toujours selon les propos de Lucie



Lucie Charlebois dit avoir à cœur le travail accompli par les organismes communautaires. (Photo TC Media Archives)

« Nous ne sommes pas en période d'austérité. On parle plutôt de redressement budgétaire »

-Lucie Charlebois

Charlebois, les partis de l'opposition sèment la terreur de façon inutile. De plus, elle refuse de parler d'austérité. «Nous ne sommes pas en Grèce ici. Nous ne sommes pas en période d'austérité comme le prétend l'opposition. On est en redressement budgétaire.»

Afin d'imager ses dires, la ministre confirme qu'il n'y a aucun arrêt de financement. «En ce moment, nous dépensons ce que nous pouvons dépenser. On abolit les structures et non les programmes. C'est de la saine gestion. Cela fait six budgets déficitaires consécutifs que l'on adopte au Québec, nous devons penser aux prochaines générations et faire en sorte que les gens puissent enfin respirer.»

## C'est arrivé un 1er mars...



Il y a 26 ans, le 1er mars 1989, le député provincial Serge Marclé réagit à l'annonce de la compagnie Dominion Textile qui procède à quelque 200 licenciements à l'usine de finition Beauharnois dans le secteur Saint-Timothée. Le député de Beauharnois accuse DomTex d'être antisyndicale, notamment à la suite de la fermeture de deux usines à Valleyfield et Saint-Jean-sur-Richelieu. «Dans le cas de l'usine Salaberry, la compagnie a invoqué le prétexte de la grève et à Saint-Jean, ce fut pour des raisons syndicales. Pourquoi la région Sud-Ouest est toujours celle qui écope lorsque Dominion Textile décide de restructurer ses activités?», demandait M. Marclé. (D.B.) (Photos d'archives - Le Journal)

**Les plus belles collections de maillots**

- SHAN
- profile *by jette*
- CÉPTIVA
- CHRISTINA

**Lingerie Tendresse**  
Pour elle et lui

241A, rue Victoria Valleyfield  
450 377-5452

Mise de côté et cartes de crédit acceptées.

Gisèle Lalonde

**3 cliniques pour mieux vous servir!**

**Laniel & Associés**  
Audioprothésistes inc.  
DEPUIS 1968

**NOUVEAU**  
PROGRAMME DE LOCATION DE PROTHÈSE  
Informez-vous!

www.lanielaudio.com

- Prothèses auditives
- Examens d'audition
- Protecteurs auditifs sur mesure
- Piles, Réparations
- Visite à domicile

**35, rue Grande-Île, Valleyfield, (Qc), J6S 3L9**  
168, avenue St-Charles, Yaudreuil-Dorion, (Qc), J7V 2L1  
72A, rue Châteauguay, Huntingdon, (Qc), J0S 1H0

450 371-6612

## De la concertation vers l'action

Plusieurs d'entre vous connaissent bien et certains moins bien le rôle du Comité Zone d'Intervention Prioritaire (ZIP) actif sur votre territoire. Il y a treize comités ZIP au Québec chapeautés par un organisme que l'on appelle Stratégies Saint-Laurent. Chaque comité ZIP est un organisme de concertation et d'action, dont le mandat est de regrouper les principaux usagers du Saint-Laurent, sur leur territoire, et de favoriser leur concertation en vue de résoudre les problèmes locaux et régionaux touchant aux écosystèmes fluviaux et à leurs usages. L'approche de concertation des comités ZIP permet de créer des lieux de débat sur les projets. Le Saint-Laurent bénéficie maintenant d'une ressource sociale qui joue le rôle d'intermédiaire, suscite la coopération, négocie des consensus et planifie l'usage du milieu fluvial.

Dans les mois à venir le Comité ZIP du Haut-Saint-Laurent travaillera sur divers dossiers en lien avec l'accès au fleuve, le conflit des usages, la qualité de l'eau, l'adaptation aux changements climatiques, l'eutrophisation, la revégétalisation de bandes riveraines, la biodiversité et l'habitat du poisson etc.

Faites votre part pour nous aider à réaliser notre mission en devenant membre du Comité ZIP du Haut-Saint-Laurent.

Pour devenir membre s.v.p. visiter notre nouveau site web au : [www.ziphsl.org](http://www.ziphsl.org)

Nous profitons de l'occasion pour vous inviter à nous visiter sur Facebook : Comité Zip du Hsl ainsi que sur notre nouveau site Web : [www.ziphsl.org](http://www.ziphsl.org)

**Comité ZIP du Haut-Saint-Laurent**  
28, rue Saint-Paul, bureau 203, Salaberry-de-Valleyfield (Québec) J6S 4A8  
T (450) 371-2492 F (450) 371-7599  
Courriel : [ziphsl@rocler.com](mailto:ziphsl@rocler.com)

